



梅の開花便りが聞こえはじめ、春が待ち遠しい頃となりました。

今月3日に、卒業式が行われます。本来であれば2年生は式に参加し、3年生の卒業していく姿を間近で見ます。それによって「自分たちが最上級生になるんだ」という意識をもたせたいところでした。しかし、今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、2年生は参加できません。その代わりに、先週金曜日、卒業式の予行練習に2年生全員が参加しました。入退場の拍手と起立・礼の動きのみでしたが、3年生の凛とした姿勢に、2年生は緊張感をもって取り組むことができていました。3年生になる「心の準備」が少しでもできたならうれしいです。

最後に、今年度も残り3週間余りとなりました。コロナの影響を受けながらも子どもたちは仲間と勉学を共にし、行事では団結することができました。そのような思い出の詰まったクラスの仲間とのお別れが迫ってきました。残りわずかになったクラスで過ごす貴重な時間を、有意義なものにしてほしいと思います。

(学年主任)

《3月の行事予定》

2日(火) 卒業式準備⑤限

3日(水) 卒業証書授与式

※1・2年生は家庭学習

4日(木) ヘルピータイム

8日(月) 朝会, 委員会

10日(水) 口座振替日

11日(木) 生徒会役員選挙リハーサル

12日(金) 生徒会役員選挙⑥限

23日(火) 給食終了・学年集会⑤限・大掃除⑥限

24日(水) 修了式

卒業間近の3年生のために・・・

今年度の3年生を送る会は、例年通りのように、全校生徒が体育館へ集まって行うことはできませんでした。その代わりに、縦割りクラスで3年生へエールを送ろうと演目を企画し、事前に録画して3送会当日にビデオを流すというリモート3送会が行われました。どのクラスも、2年生が中心となって1年生を引っ張り、クラスの特長を活かしたエールを披露しました。



きみどりブロック

この曲は、あるギャグ学園映画の主題歌「恋、弾けました。」です。その学園映画のように、高校生になったら、楽しい青春を送ってほしいという思いをこめて踊りました!



オレンジブロック

私たちは、感謝の気持ちとおめでとうございませうという思いを込めて、「オールナイトニッセイ!!」というエールを考えました!



えんじブロック

3年3組の皆さんの思い出に残るよう、応援や感謝の気持ちを込めて、3-3が頑張っていた合唱曲を歌うなどのエールを考えました!



あかブロック

これからの生活に不安を感じている3年生に「Mela」という歌がもつ「勇気」のメッセージを伝えたくてこのエールを考えました。ダンスとポンポンで元気さもアピールしました！



みどりブロック

私たちは、先輩への感謝や思い出を胸に、2分間全力でエールを送りました。曲に込められた想いや明るさを3年生へ届けられるようにたくさん工夫しました。



あおブロック

高校では、もう踊ることがないだろうと思い、3年生の思い出になればいいなと思って「にっしん体操」を踊りました。私たちの想いを入れた「にっしん体操」で3年生に感謝を伝えました！



きいろブロック

笑って楽しんでもらうために、「大きな大根」という劇と、「Dynamite」というダンスを使って、感謝のメッセージを伝えられるようにしました！



むらさきブロック

3年生へ新しい生活に向けての「応援」と「笑顔で卒業できますように！」というメッセージを伝えたいと思い、このエールを考えました！

口座振替についてのお知らせ

引き落としができるように、ご確認をお願いいたします。

合計 8,640 円

3月の口座振替日は **3月10日(水)** です。

(内訳) 給食費 2・3月分 32食分 8,640 円